

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas Berkat dan Rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul dari skripsi ini adalah **“Uji Aktivitas Ekstrak Etanol Daun Buas-Buas (*Premna pubescens* Blume) Terhadap Kadar Kolesterol Tikus Putih Jantan (*Rattus norvegicus*)”**.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi antara lain Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam membimbing, mengarahkan, dan memberikan masukan kepada penulis selama melaksanakan penelitian hingga penulisan skripsi ini selesai. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Dicky Setya Diningrat, S.Si., M.Si, kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Si, dan kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan serta kritikan yang sangat membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA beserta staff, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Ibu Endang S. Gultom, S.Si, M.Si Apt. selaku ketua dan sekretaris Jurusan Biologi. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku kepala Laboratorium Biologi. Terima kasih kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si selaku pembimbing akademik yang banyak memberikan nasihat dan motivasi kepada penulis selama berada dibangku perkuliahan. Terimakasih kepada seluruh Dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak membimbing saya selama perkuliahan.

Terimakasih yang istimewa kepada keluarga penulis yang sangat dicintai dan sayangi yaitu Ayahanda Rudi Sinaga S.Pd dan Ibunda Dahlina Siregar S.Pd yang setiap saat memberikan kasih sayang dan dukungan dalam doa dan material. Terimakasih juga Abangda Riduan Sanggra Tua Sinaga S.Pd dan Adinda Novita Delina Sinaga yang juga telah banyak membantu dan mendukung

penulis baik dikampus maupun diluar kampus. Terimakasih kepada rekan rekan satu team Kakanda Nisfa Hanim S.Si, Gita Widiyastuti S.Si dan Nurmayani S.Si yang telah banyak membantu penulis selama penellitian. Terimakasih kepada teman-teman Biologi Nondik A 2013 yang telah banyak memberi masukan kepada penulis. Terimakasih sebesar-besarnya untuk Adinda Anisa Rahmalita yang telah banyak memberikan dukungan kepada penulis. Terimakasih kepada teman teman Revousioner Abangda Taufik Akbar Tanjung S.Pd, Rahmad Hidayat Gultom S.Pd, Lamhot Harianto S.Si, Fachrulrozi Suherman S.Si, Mubarak S.Si, Hotdiameter Damanik S.Si, Zebulon Naftalip Situmeang, Wendy Syahputra Panggabean, Aris Ansari, Mikael Christofer Sitinjak, Ferrynando situmeang, Sihar E. Sidabutar, Mustofa Ginting, Willy Mulliyardi Pambudi Lubis, Khairul Amri dan teman-teman yang tidak bisa disebutkan namanya satu persatu. Dan terimakasih penulis sampaikan kepada seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu selama masa penelitian dan penyelesaian skripsi ini, tetapi tidak bisa penulis sebutkan secara rinci.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2017

Rahmat Sapri Hidayat Sinaga  
NIM: 4133220029